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Почему для меня реальность выглядит 
как дурной сон? Кто в этом виноват? А ведь 
никто, кроме нас самих, выбравших очеред-
ное «Возрождение Режа». Все, что я сейчас 
вам скажу – мои размышления и мнение, а 
уж вы сами решайте, согласиться с ним или 
нет…

ОНИ ОБЕЩАЛИ МИЛЛИАРДЫ, МЫ НЕ 
ДУМАЛИ, ЧТО ОБМАНУТ…

 Которые уже выборы в городскую Думу 
становятся цирковым представлением 
«Возрождения Режа», где, выходя на арену, 
разные люди, откровенно лгут, давая людям 
несбыточные надежды на лучшую жизнь. 
Заведомо несбыточные. 

Основная часть тех, кто верит в это вра-
нье, - пенсионеры и люди старшего возраста. 
За марионетками, которых лично я считаю не 
иначе как клоунами, стоят те, кто ими манипу-
лирует. Сначала дают денег на выборы, а затем 
дают указания, как голосовать и что говорить. 
На роли марионеток-депутатов подбирают 
определенный тип граждан по принципу по-
тенциальной зависимости. 

«Возрождение Режа» образца 2015 года 
обещало вам 13 миллиардов, а также про-
мышленность, рабочие места и зарплаты. Ну, 
и, само собой, ровные дороги и прочее. Но ни-
чего сделано так и не было. Цель роспуска На-
родной Думы, как сегодня уже понятно, была 
в том, чтобы среди депутатов не осталось тех, 

кто будет задавать неудобные вопросы чи-
новникам и тем, кто занимается расходова-
нием бюджетных миллионов. Народную Думу 
разогнали, а Дума «Возрождения Режа» закон-
чилась пшиком потому, что многие ее члены 
поняли, что обманывали не только избирате-
лей, но и их самих.

 
А.А.ШТЕЙНМИЛЛЕР: В ДУМЕ 

ДОЛЖНЫ БЫТЬ ЛЮДИ, ДУМАЮЩИЕ  О 
ГОРОДЕ, А НЕ ПРЕСЛЕДУЮЩИЕ СВОИ 

ЛИЧНЫЕ ИНТЕРЕСЫ
Лично меня бесит, когда я слышу заведо-

мую враньё от лжецов и лицемеров. Давайте 
вспомним «Возрождение Режа» в первом ее 
варианте 2016 года, когда Штейнмиллер и 
Богаткин обещали Вам миллиарды. Причем 
Штейнмиллер представлялся жителем Режа, 
а не мэром, который за 17 лет разбазарил все, 
что только можно. Вспомните, у кого в соб-
ственности оказалось великое множество му-
ниципального имущества? Причем напомню, в 
бюджет денег за это имущество не поступало. 

Не абсурд ли, что именно Штейнмил-
леру в 2016 году доверили сказать, что в 
Думе нужны люди, думающие о городе, а не 
о своих интересах? А о чьих интересах ду-
мал Штейнмиллер, когда отдавал брату всю 
коммунальную сферу Режа? Отдавал, а не 
продавал и даже не в долг передавал. Нет, 
просто отдал. Напомню, что Виктор Штейн-
миллер одним прекрасным вечером 2003 
года ушел с работы директором муници-
пального предприятия ЖКХ «Гавань», а уже 
утром вернулся директором частного ООО 
«Гавань», где он и владелец, и директор в 
одном лице. Все имущество Режевского 
ЖКХ, в том числе и самая современная на 
тот момент котельная на Гавани, перешли в 
собственность брата мэра. Почему? Да по-
тому что его брат - мэр, а «многоразовые» 
депутаты, такие как Александр Борисович 
Богаткин, всегда были только «за» инициа-
тивы чиновников.  Любые, видимо, лишь бы 
чиновников. И таких, как Богаткин, зачастую 
было большинство, а ведь вы их выбирали в 
ответ на их посулы и обещания. 

СПЕЦИАЛИСТ ПО  ЗАТЫКАНИЮ РТОВ 
ДЕПУТАТАМ, ЗАДАЮЩИМ ВОПРОСЫ?

Именно такие, как Богаткин, на мой 
взгляд, и нужны в депутатах таким мэрам, 
как Штейнмиллер, Матвеева и Карташов. 
Таких - в лидеры движения. Движения по 
затыканию ртов депутатам, задающим 
вопросы? Именно такие, как Богаткин, и 
нужны, чтобы голосовать так, как нужно 
таким, как Штейнмиллер, Матвеева или 
Карташов. 

А помните справку, которую Богаткин 
выдал человеку, а потом давал пояснения в 
Следственном комитете относительно али-
би преступника, которое появилось в связи 
с наличием той самой справки? Тогда якобы 
Богаткин заявил, что не помнит, от какого 
числа справка. Ну, да ладно, будем считать, 
что так и есть.

ЛЖЕСВИДЕТЕЛЬ? 
ОТЛИЧНЫЙ ДЕПУТАТ!

Наверное, внимательные читатели «Но-
востей Режа» скажут, что Александров снова 
нападает на Богаткина, причем уже в кото-
рый раз, мол, пора бы и забыть про него?  На 
что я отвечу так: если забыть про таких, как 
Богаткин и прочие, таких как Копылов или 
Латников, то завтра многие полезут на их 
место, чтобы лгать и лицемерить, получая 
бонусы и звания от чиновников.  И второе: 
разве не Богаткин признал, что он лжесви-
детельствовал для выгораживания мошен-
ников в суде?  Разве не про Богаткина на-
родный депутат Сурнин сказал, что тот устал 

Смотрю на Режевскую реальность, и создается впе-
чатление, что нахожусь в чьем-то дурном сне, где воры, 
жулики, лицемеры, продажные госслужащие и силови-
ки в открытую воруют,  делая это публично и не скрыва-
ясь, ведь им за это ничего не грозит. 

Видны ли  разочарования  в  глазах  человека?

Как  сегодня  выглядит  то, 2015 года, одобрение  лжи  и  лицемерия? 

Вечный чиновник, которого  назвали представителем  союза  работодателей. 
Кому Бачинин  дал  хоть  одно  рабочее  место?

Житель  Режа? А  то  мы  не  знали, кто  это?

 А  все-таки кто  такой  Богаткин? 
Почетный  гражданин 
или  лжец  и  лицемер? 

Почему  Возрождению-2  не  интересно  вот  это? 

Окончание на с.4-5
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торговать совестью, причем (как многие по-
няли) процитировав слова самого Богатки-
на? Разве нормально, что человек, который 
неоднократно лгал избирателям, человек, 
который признал, что он лжесвидетельство-
вал в суде, дабы выгородить мошенников, 
еще и стал Почетным гражданином Режа? 
Это что, такой пример молодежи, как надо 
жить? 

ЛЖЕСВИДЕТЕЛЬ? ОТЛИЧНЫЙ КАНДИДАТ 
НА ПОЧЕТНОГО ГРАЖДАНИНА!

И вот что получается: сначала такого 
из них делают депутатов, а затем почетных 
граждан, как из Богаткина. Затем вот такие 
вот почетные граждане, уже поддерживают 
новых кандидатов, такого же толка как они 
сами, что бы была так сказать «достойная 
смена». 

Вот письмо председателю «ЕР» 
Д.А.Медведеву, с просьбой сделать депута-
том Госудмы не кого-то иного, а В.Ю.Раёва. 

Скажите мне, пожалуйста, что за Почет-
ные граждане, которые не читают газет и не 
видят, что происходит? Разве они не читали 
статьи про депутата-садиста в федеральной 
прессе? А ведь статей такого рода было не-
мало, и даже по ТВ показывали сюжеты о 
преступных заказах? Или же эти граждане 
наплевали на общественное мнение, когда 
чиновники  попросили их помочь «протол-
кнуть» в депутаты «нужного человечка»?

ВОЗРОЖДЕНИЕ РЕЖА-2
«Возрождение Режа-2» под руководством 

Карашова, Кураева и Раева, началось ровно год 
назад, когда мы увидели плакаты с некими ли-
цами на каждом Режевском столбе, с надписью 
«победители». «Победители» тоже обещали 
много, причем каждый в отдельности разное. 

Думаю, сами они и не пытались заниматься 
выборами, так как некоторых из них в кандида-
ты «заталкивали» (по слухам) угрозами. Конеч-
но, таких как Латников и Копалов уговаривать 
не пришлось – эти уже со стажем. Некоторые 
даже с криминальным стажем, и они, думаю, 
согласны на все. 

Первый думский год, показал нам, кто есть 
кто. Половина депутатов работают в интересах 
избирателей, а остальные, по моему глубокому 
убеждению, поднимают руку, исходя вовсе не 
из интересов избирателей. 

К ДОМУ БОГАТКИНА ПРОВОДИЛИ ГАЗ, 
К ДОМУ ВАВИЛОВА - 

АСФАЛЬТ И ТРОТУАР?

Несколько лет назад не раз упомина-
лось, что к дому А.Б.Богаткина (в отличие 
от жителей Кочнево, Завокзалья и других 
частей города) по федеральной программе 
подвели газ.  

А теперь по федеральной программе и 
за бюджетные деньги укладывают асфальт 
на улице Пушкина. Дело хорошее, но в Ад-
министрации РГО и УГХ злые языки погова-

ривают, что именно улица Пушкина попала 
под тотальное благоустройство потому, что 
Александр Вавилов заканчивает на этой 
улице строительство своего шикарного кот-
теджа. 

А кто живет на вашей улице? Никто из 
депутатов и лучших подрядчиков? Даже 
родственников чиновников нет? Что ж, со-
чувствую…

ПОЧЕМУ ИМ ВСЕ РАВНО?
На заседании прошедшей Думы в оче-

редной раз подтвердилось, что 100 милли-
онов, которые были перечислены в фирму, 
очень похожую на однодневку, перечисле-
ны просто так. Со 100 миллионами все по-
нятно, главное, на мой взгляд, в другом – в 
том, что те депутаты, от лица которых перед 
выборами называли всех остальных урками 
и негодяями, молчат нынче «в тряпочку». 

А это выдержка из федеральной прессы, где говорится, что Богаткин избежал за-
ключения, признав, что лжесвидетельствовал в суде

Центр  города и центр  туристического 
маршрута в  таком  виде  вполне 

устраивает  депутатов  Возрждения-2?

Соратник  (и, как говорят, советник)  мэра  и  сам  мэр 

 

Считаю, что  Тактуева и  Постоногов  всегда  готовы подписать то, 
на  что  укажут  чиновники. Остальных  –  обманули? 

Совпадение  ли, что  улицу  Пушкина  заасфальтируют
 как  раз  к  моменту  постройки  особняка  Вавилова?

Полметра  пыли  и  грязи  лежит 
вдоль проезжей части – это нормально?
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Этим депутатам просто не интересно, 
почему  не чистят улицы, почему раздают 
муниципальное имущество и почему отда-
ют 100 миллионов рублей. Почему это не 
интересно депутатам  Александру Першину, 
Марине Шаровой, Светлане Николаевой, 
Марине Киселевой, Александру Копало-
ву, Ивану Боярских, Екатерине Тетериной, 
Александру Латникову, Геннадию Нетшата-
еву, Алексею Кузьмину, Елене Саган и пред-
седателю Думы Николаю Бачинину?   

ПРОЕКТ, СКАЖЕМ ТАК, ЕСТЬ? 
ИЛИ ЕГО ВСЕ-ТАКИ НЕТ?

НА ПРЯМУЮ ЛИНИЮ С ГУБЕРНАТОРОМ 
ХВАЛИТЬ ГЛАВУ КАРТАШОВА 

ПРИГЛАСИЛИ ДЕПУТАТОВ ШАРОВУ И 
ПЕРШИНА?

Почему депутат Марина Шарова, по-
лучив мандат, резко изменила позицию, 
став типичным депутатом-бюджетни-
ком, поддерживающим все, что бы не 
предлагали чиновники и яро выступая 
против независимых депутатов?

Почему депутат от коммунистов 
Александр Першин, получив мандат, 
быстро «переобулся»? Или они тоже 

желают стать Почетными гражданами 
Режа, как  Богаткин или Тактуева? 

Ну, и, наконец, вопрос гражданам 
избирателям: почему режевляне пред-
почитают обращаться для решения 
своих проблем не к депутатам от чинов-
ников, а к независимым от чиновников 
депутатам? 

Обращайтесь с вашими проблемами 
к Першину, Шаровой, Николаевой, Кисе-
левой, Копалову, Боярских, Тетериной, 
Латникову, Нешатаеву, Кузьмину, Саган 

и председателю Думы Бачинину…  Ду-
маю, они будут вас отшивать мастерски, 
говоря, что они ничего здесь не решают.

Быть может,  тогда вам станет понят-
но, кто из депутатов лжец и лицемер, 
а кто действительно думает о городе и 
интересах избирателей – ваших интере-
сах.

Виктор Александров

Кто это, честные и порядочные люди? 
или лжецы и лицемеры?

На  прямую  линию  с  Губернатором  пригласили  депутатов  Першина  и  Шарову… 
Чтобы  они  рассказали, как  хорошо  жить  в  Реже?

Вот  вся  Дума,  обращайтесь,  господа  избиратели,  со  своими  проблемами  к  депутатам  и  Главе

1 2

½ (26* ¼

1 ( 84 42 21
2,  11, 12, 13, 14, 23, 24 46 23 11

3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10
-

37 18 9
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А.Алферьев, зам.председателя Ре-
жевской Думы: Возникает вопрос «Есть ли 
проект?» Что планируется сделать? Доро-
гу, тротуар, вопросы по бордюрам, перехо-
дам, пандусам… 

А.Вавилов, директор УГХ: Денег на 
проект, как таковой, не выделялось. Мы 
сделали проект собственными силами, им 
занимался М.М.Шигапов, он имеет высшее 
дорожно-техническое образование. То есть 
насколько мы могли, настолько проект 
был сделан. Не то, чтобы одна смета и все, 
какой-то проект есть. В одном из разделов 
указаны расстояния - от чего и куда… Все 
это, в принципе, здесь оговорено. То есть ГО-
СТы все… все, что связано с обустройством 
дорожной одежды, тротуаров. 

И.Ермаков: То, что вы показали, конеч-
но, сложно назвать проектом. У нас возни-
кает вопрос, тротуар здесь будет или нет? 
По проекту он есть.

А.Вавилов, директор УГХ: Там ширина 
дороги от 5 до 6 метров и обочины метр, 
а тротуар, должен идти вдоль дороги. 
Здесь тротуара нет, по проекту тоже нет 
(вдоль забора рынка). Тротуар должен был 
обходить МФЦ и идти, ну, можно сказать, 
вдоль общежития техникума. Но в связи с 
тем, что техникум наложил мораторий на 
этот тротуар, т.к. территория принад-
лежит областному Управлению образова-
ния, мы эти деньги не используем, а решили 

построить тротуар. Если на следующий 
год, если опять же бюджет примем, троту-
ар продолжим вдоль территории рынка и 
налево по ул. Пушкина. Дело доведем до кон-
ца. Но это на будущий год. Напротив рынка 
предполагается стоянка, она уже обордю-
рена, 70 метров длинной. 

А.Алферьев, зам.председателя Ре-
жевской Думы: Столбы, получается, бу-
дут на тротуаре (своротка с ул.Фрунзе на 
ул.Пушкина)? У нас же здесь шестиметровая 
дорога идет. 

А.Вавилов, директор УГХ: У нас как 
раз получается тротуар 1,5 метра между 
столбом и дорогой. Столбы мешать не бу-
дут. 

И.Ермаков: Опору уже в который раз 
переставляют?

А.А.Вавилов, директор УГХ: Один раз. 
Сначала построили, а потом побежали со-
гласовывать. Им сказали, что здесь будет 
тротуар и опору пришлось переставлять. 

Надо отметить, что столб первоначаль-
но был поставлен прямо на повороте на ул. 
Пушкина, где и так угол своротки составляет 
почти 90 градусов. Идем дальше. 

А.Вавилов, директор УГХ: Объясню 
вам сразу по пандусу. Пандусы ни в проек-
те, ни в смете не предусмотрены. Пандусы 
сделаны бесплатно. Проект делали зимой, 
здесь были сугробы. Вышли комиссионно, 
посмотрели, вроде бы тротуар получает-

ся. Когда все растаяло, пришли, хватились 
«что делать?» Обратились к подрядчику, 
они у нас молодцы в этом плане – идут нам 
навстречу, и сделали пандусы бесплатно, 
но не в соответствии с ГОСТом. Можно, ко-
нечно, сделать доп.соглашение, увеличить 
смету, а это все время, объемы. А с учетом 
того, что депутаты уходят на каникулы, 
подрядчик не сможет продолжить работу, 
и мы этот контракт никогда не закончим. 

С.Николаева: Согласно стандартам – 
это нельзя назвать пандусом. 

И.Ермаков: А почему нельзя было сде-
лать пандус более пологим? Лучше вообще 
тогда не делать. Мамочка с коляской пой-
дет и при таком наклоне пандуса она не смо-
жет удержать коляску. И нам «прилетит», и 
вам - в первую очередь. Сколько градусов тут 
уклон, по вашему мнению?

А.Вавилов, директор УГХ: Примерно 30. 
И.Ермаков: Нормативы 8-12 градусов 

уклон должен быть у пандуса.
А.Вавилов, директор УГХ: Я в курсе…
И.Ермаков: А зачем вы тогда это сдела-

ли? Зачем было это принимать?
А.Вавилов, директор УГХ: Что прини-

мать? Я же сказал, что пандусы были сдела-
ны бесплатно. 

И.Ермаков: Я понимаю, что бесплатно. 
Но если здесь травмоопасный участок…

А.Вавилов, директор УГХ: Вы предлага-
ете вообще не делать?

И.Ермаков: Демонтировать и сделать 
по ГОСТу.  

А.Вавилов, директор УГХ: Давайте 
снесем и все… и никому ничего предъявлять 
не будем. 

Марина Султановна Шарова предложи-
ла обратиться к собственнику торгового 
центра, в котором находится МФЦ, т.к. он 
тоже заинтересован в том, что подход к зда-
нию был удобный и безопасный. 

А.Вавилов, директор УГХ: У меня на 
данный момент нет никаких оснований 
просить подрядчика демонтировать пан-
дус и сказать «сделайте еще раз, вбухайте 
сюда еще 100 тысяч…». Им сейчас проще все 
разобрать и сказать «делайте сами…»

- Лучше уж такой, чем никакого, - сказал 
представитель подрядной организации. 

А.Вавилов, директор УГХ: Когда мы 
смотрели, как лучше сделать тротуар, 
чтобы обеспечить доступ к МФЦ, то ходи-
ли и в архитектурный отдел и к собствен-
никам земли, но руководство Техникума 
нам не разрешило строить тротуар на их 
территории, тем более она огорожена за-
бором. 

М.Шарова: Мы это все равно будем 
опротестовывать, убирать… Надо ду-
мать, что делать. 

А.Вавилов, директор УГХ: Я предлагаю 
ничего не ломать, раз это сделано бесплат-
но. А на будущий год закладывать в бюдже-
те деньги и планировать строительство 
нормальных пандусов. 

М.Шарова: Мы создаем прецедент…
С.Николаева: И будет здесь развлече-

ние для детей, а рядом - проезжая дорога.
То же самое и со вторым пандусом, что 

находится чуть дальше от МФЦ, только 
там уклон еще круче и пандус упирается 
прямо в дорожные бордюры. 

А.Вавилов, директор УГХ: Сразу скажу, 
что инвалид здесь не поднимется и не спу-
стится. С колясками трудно, конечно, но 
пройти можно. 

А.Алферьев, зам.председателя Ре-
жевской Думы: Еще раз повторюсь, что 
надо создавать отдел капитального стро-
ительства при УГХ. Надо пересматривать 
структуру Администрации. Я против того, 
что все делается без проектов. Был бы про-
ект – таких вот проблем, как с пандусами, в 
том числе, не было бы. Потому что это бы 
не прошло экспертизу. 

А.Вавилов, директор УГХ: Я прекрасно 
понимаю ваши опасения, замечания в этот 
адрес. Поймите, что мы между вами, депу-
татами, и необходимостью реализовать 
строительство дороги.

А.Алферьев, зам.председателя Ре-
жевской Думы: А мы между УГХ и жителями 
Режа, интересы которых представляем. 

М.Шарова: Андрей Валерьевич, мы сей-
час вам не мешаем, но потом я пишу в про-
куратуру, она выдает предписание и по 
этому предписанию по–новому делаем про-
ект, экспертизу и т.д.

А.Вавилов, директор УГХ: Да, да…
И.Ермаков: У людей, живущих по правой 

стороне, проблема со стоками. В паводко-
вый период вода к домам стекает, и порой 
даже выйти невозможно. Водоотведение 
какое-то будет? 

А.Вавилов, директор УГХ: Предусмо-
трено обордюривание вдоль дороги. А в 
«карманах», что ведут к домам, в рамках 
этого контракта не предусмотрено. На 
будущий год надо смотреть, планировать. 

А.Алферьев, зам.председателя Ре-
жевской Думы: А как принимать выпол-
ненные работы? Да никак. Проекта нет.. на 
что ориентироваться? 

На мой вопрос, адресованный дирек-
тору УГХ А.Вавилову «Будет ли оплачи-
ваться подрядчику обустройство кана-
лизационных колодцев, которых весной 
насчитали плюсом еще 9 штук», я полу-
чила ответ «Да, будут, доп.соглашения-
ми». Кстати, про эти допы неоднократ-
но говорил на заседаниях Думы депутат 
Сурнин. Эти доп.соглашения - лазейка 
для возмещения подрядчику изначально 
заниженных сумм контракта. 

Вот такая риторика. Но, как показывает 
опыт, работу подрядчика все равно примут. 

Ирина Белоусова

6

Ремонт дороги по ул. Пушкина идет своим чередом. 
Депутаты Алферьев, Ермаков, Шарова, Николаева вы-
ехали на место, чтобы лично убедиться, что работа вы-
полняется качественно и не срываются сроки. 
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Его увлечение камнями началось с 
детства. Поиск камня стал для Зверева не 
только делом, приносившим кусок хлеба, 
но и настоящим образом жизни. Пройдя 
путь от простого рабочего в копи до оцен-
щика драгоценных камней при горных 
предприятиях и при ГПУ НКВД РСФСР, Да-
нила Зверев стал непревзойденным зна-
током камня.

Д.К.Зверев говорил: «В горе копаться 
не всякий осилит. Не пофартило раз, дру-
гой, он уже и не хочет. Ищет, где работа 
полегче. А горщик, он легкой наживы  не 
знает. Все горбом…» Но все-таки «фарт» в 
деле горщика - не последнее дело. По всей 
видимости, таким «фартовым местом» ста-
ла для Д.К.Зверева речка Положиха, где и 
нашел он свой первый алмаз.

Велики заслуги Д.Зверева перед От-
ечеством. Данила Кондратьевич открыл 

месторождения драгоценных камней на 
Адуе, Положихе, Серебрянке, Черемшан-
ке и другие. Месторождение золота под 
Верхней Пышмой официально называется 
Первомайско-Зверевским.

В начале 30-х годов с Данилой Звере-
вым познакомился Павел Петрович Бажов. 
В Звереве Бажов увидел человека, влю-
бленного в камень, в совершенстве знаю-
щего свое дело. И неспроста герою сказов 
о Хозяйке медной горы Бажов дал имя 
Данилы. Люди трудолюбивые, скромные, 
бескорыстные, поднимающиеся в своем 
деле до самых высот, всегда интересовали 
Бажова. Он в своих сказах наградил их вы-
соким званием - Мастер.

Старший государственный инспектор 
ГБУ СО ПМЗ «Режевской» Н.А.Балакина

Государственное бюджетное учреждение Свердловской об-
ласти  «Природно-минералогический заказник «Режевской» 
совместно с МРОО по развитию экологического минералоги-
ческого туризма «Территория» (директор Рублев А.В) приняли 
участие в фестивале «Тропой Данилы Зверева», проходившем 
в д.Колташи,  в которой родился и вырос именитый уральский 
горщик Данила Кондратьевич Зверев (1858-1938гг.).

«Сотрудники ГУУР МВД России совмест-
но с коллегами из Свердловской области за-
держали подозреваемого в причинении тяж-
ких повреждений малолетней девочке.

Несколько дней назад в территориаль-
ный отдел полиции поступило сообщение 
о том, что в селе Нижняя Синячиха с огне-
стрельным ранением головы госпитализи-
рован ребенок 2011 года рождения. Верто-
летом девочка была доставлена в Детскую 

городскую клиническую больницу №9 г. Ека-
теринбурга.

Незамедлительно сотрудниками поли-
ции был организован комплекс оперативно-
розыскных мероприятий, направленных на 
установление всех обстоятельств проис-
шествия и задержание причастного к нему 
лица.

Участковые уполномоченные опросили 
местных жителей, проверили всех зареги-

стрированных владельцев оружия, а также 
ранее судимых лиц, состоящих на профилак-
тическом учете в органах внутренних дел.

К мероприятиям подключились опыт-
ные сыщики центрального аппарата МВД 
России, областного Главка, сотрудники ре-
гионального СУ СК России.

В результате был задержан гражданин, 
предположительно, причастный к проти-
воправному деянию. Им оказался местный 

житель 1972 года рождения, подрабатыва-
ющий бульдорезистом. В палисаднике его 
частного дома участковые обнаружили 
гильзу, которая приобщена к материалам 
уголовного дела.

Оперативно-розыскные мероприятия и 
следственные действия продолжаются», - 
сообщила официальный представитель 
МВД России Ирина Волк.

Г.И.Каткова: Мы тесно были связаны с 
нашим поэтическим клубом «Исток». Ав-
торы приносили мне свои стихи. Я их от-
везла в Екатеринбург, где это творчество 
просмотрела редакционная коллегия, и 
мы выпустили сборник. Мы с ними всегда 
тесно сотрудничали, они нас приглашали 
на встречи, и сейчас тепло общаемся. 

Все, что мы делали, возникало не на пу-
стом месте. Это большая работа в инте-
ресах людей. Раз в год мы ездили на боль-
шую областную конференцию с отчетом. 
Человек по 500 собиралось, все делились 
своим опытом, рассказывали о своих до-
стижениях, проблемах, задачах, которые 
предстоит выполнить. Уже тогда, прак-

тически с самого начала, наша режевская 
организация «Память сердца» пользова-
лась большим авторитетом. 

Пандемия, слава Богу, пошла на спад, 
и, как мы видим сейчас, во многих горо-
дах общественные организации «Па-
мять сердца» перестали существовать, 
к сожалению. А Реж без нас не может, мы 
нужны. Люди до сих пор к нам идут, и мы 
им помогаем. Мы не можем не ходить на 
школьные мероприятия, куда нас посто-
янно приглашают, не может оставить 
ветеранов, тружеников тыла, детей, чьи 
родители погибли на фронте. А нашей ор-
ганизации уже года три, как не выделяют 
деньги - Администрация перестала нам 
помогать. Мы писали, а нам приходили 
ответы, что наши просьбы правомерны, 
идет подсчет и, если денег хватит, то 
«мы вам сообщим». А цена вопроса всего 
три тысячи рублей в квартал. До сих пор, 
видимо, считают. Раньше «Сафьяновка» 
помогала, а теперь никто. Администра-
ция и сейчас бы нам выделяла деньги, но 
сказали открыть счет в банке. Чтобы 
открыть счет, тоже нужны деньги, а кто 
этот счет обслуживать будет? Кто нам 
на это деньги будет перечислять? Когда 
Администрация давала деньги, то требо-
вала подробный отчет. Мы предоставля-
ли все чеки и подробно расписывали, куда 
потрачена каждая копейка, акты, подпи-
си, описание мероприятий, в какое время, 
в какой день пили чай, сколько человек уча-
ствовало. Была строгая отчетность, и, 
тем не менее, мы это делали, нам не слож-
но. А теперь кому мы нужны? Нам посове-
товали собирать с ветеранов, пенсионе-
ров взносы. Честное слово, смешно даже. 
Мы писали не только в Администрацию, 
но и на все административные уровни - 

и в федерацию, и в область. Т.Мерзлякова 
сказала нам, что да, мы заслужили, но воз 
и ныне там. 

Мы добиваемся на всех уровнях, чтобы 
детям войны присвоили этот статус со 
всеми вытекающими льготами, как труже-
никам тыла. Мы разрабатывали несколько 
вариантов, в том числе, тысячу к пенсии 
добавить или скидку 50% на оплату ЖКУ. Я 
упустила момент. У нас зарегистрирова-
лось 963 человека, когда организация начи-
нала свою деятельность, позже еще люди 
добавились, и стало больше тысячи, а на 
сегодняшний день осталось 448 человек. 
Люди уходят из жизни. Нас так мало оста-
лось. Почему бы раньше было не присвоить 
статус детям войны? Могли, но не хоте-
ли. Когда Путина выбирали первый раз, мы 
прямо на областной конференции позвони-
ли в аппарат президента и зачитали свои 
требования. Но впустую. Однажды наш во-
прос выносили на государственную Думу, 
но большинство проголосовало против.  

Но в некоторых вопросах у нас был про-
рыв и появились результаты. Мы добились, 
что 178 человек, потом эта цифра увели-
чилась, получили статус «Ветеран тру-
да», а это - льготы и большое подспорье 
для людей в финансовом плане. Это наше 
самое большое достижение, и мы гордимся 
им. 

Несколько лет назад мы возле памят-
ного знака в память погибших в ВОВ на 
территории  школы №2 высадили сирене-
вую аллею. Это - воспитание патриоти-
ческих чувств молодежи. Они вниматель-
но слушали наши рассказы. Я точно знаю, 
эти ребята будут хорошими людьми. На 
протяжении многих лет нас приглаша-
ли в спорткомплекс «Россия» на встречу 
со школьниками. До пандемии каждый год 
встречались. 

В газете мы не раз писали, и вы писали, 
как и у кого сложилась жизнь. В итоге у нас 
вышла книга «Это память моя», где со-

браны судьбы в письмах детей павших за-
щитников нашего Отечества. Мы набрали 
480 писем, писем с фронтов, похоронки. Все 
это - память… 

В последующих наших выпусках мы 
опубликуем некоторые из них. 

Г.И.Каткова: …Всего не расскажешь, 
слишком большой объем информации, но 
о главном мы поговорим. Скажу без лишней 
скромности, что люди бесконечно благо-
дарны нашей организации. Люди рады, что 
у них появились льготы. 

Через областной комитет организа-
ции «Память сердца» выделяются сред-
ства на поездки для посещения могил по-
гибших отцов, если они захоронены не в 
нашем городе, а там, где погибли. В случае, 
если точно известно место захоронения. 
Одна женщина у нас ездила в Мурманск. Там 
ее встретили, проводили на могилу отца. 
Организация и финансирование таких по-
ездок - еще одно наше большое достиже-
ние. 

Лечение в госпитале – это еще одно 
преимущество. Теперь мы имеем право 
там проходить лечение, записаться к лю-
бому врачу. Также имеем право съездить на 
курорт «Снежинка» под Первоуральском, 
от госпиталя. У нас уже многие воспользо-
вались такой возможностью. Нужны лич-
ные документы и документы на погибшего 
отца, в госпитале ставят в очередь и че-
рез некоторое время дают путевку. Пре-
красно там отдыхать. 

Это лишь малая часть работы, которую 
делают ветераны. Нужная, важная… 

А мы продолжим знакомить вас с судь-
бами этих людей в следующих наших вы-
пусках. 

Ирина Белоусова

Сегодня мы продолжим наш разговор о работе 
организации «Память сердца» с её председателем 
Галиной Ивановной Катковой. 
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В городе Реж в пункте кратковременного содержания безнадзорных животных находятся собаки и кошки, готовые обрести дом и любящих хозяев. Животные прошли ветеринарный карантин, поставлены необходимые прививки. Есть  
щенки и котята, возраст от 1 месяца до года.  Если Вы хотите обрести друга и надёжного охранника, звоните по телефону 8-912-674-23-28. Мы можем доставить вам понравившееся животное. Уважаемые режевляне, если у вас есть воз-

можность помочь кормом для животных, то мы с радостью примем крупы (кроме перловой - ее собакам нельзя), макаронные изделия, кости, лапки кур, хлеб, сухари, сухой корм. Заранее огромное всем спасибо.
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ШЕРРИ. Крупная, 
молодая, активная, 

любит детей

СТОРОЖЕВЫЕ. 
Очень крупные, 

молодые

РЫЖИЙ. Маленький,
 пушистый пёсик, 

подойдет для двора

ЛАЙМА. Среднего роста, 
очень хорошая 

охранница

ЧЕРНУША. Мелкая 
собачка, ласковая, 

умница, послушная

СИМА. Молоденькая, 
спокойная, хорошо идет 

на контакт
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В Глинской школе было много пионер-
ских вожатых, и одна из них - Стародумова 
Тамара Ивановна.

Тамара Ивановна пришла работать в 
школу в 1974 году сначала воспитателем в 
общежитие, где жили ребята из соседних 
сел – Арамашки, Сохарёво, Першино… Ре-
бята были старшего возраста, поэтому при-
ходилось находить такие средства воспи-
тания, чтобы и порядок был, и конфликтов 
избежать. И Тамаре Ивановне это удалось 
сделать. 

Ну, а потом поступило и предложение 
возглавить пионерскую организацию. С 
1978 года до ухода из школы в 1982 году 
была она старшим вожатым. Много дел при-
ходилось в те годы на долю пионерской ор-
ганизации! Самые торжественные – прием 
в пионеры и октябрята, а для этого нужен 
сбор всей дружины, а все сборы проходили 
на одном дыхании. 

Тамара Ивановна была энтузиастом в 
любом деле, могла увлечь ребят любой ини-
циативой. И они платили тем же: активно 
участвовали в делах дружины, слушали сво-
его вожатого и во всём ему помогали. 

Больше всего запоминались, конечно, 
дела вне школы. Одно из таких дел – поход 
на родину Павлика Морозова в село Гера-
симовку, что под городом Тавда. Поход был 
многодневным, много шли пешком, но все 
участники выдержали, справились со всеми 
трудностями, и поход еще много лет был на 
устах его участников.

Еще  одним ярким моментом работы 
была работа в лагере при школе. Это в по-
следние годы лагерь является дневным. А 
в 1980 году решили, что лагерь при школе 
должен быть как загородный, с круглосу-
точным пребыванием. Притом что заборов 
не было, и его обитатели могли уйти домой, 
а в числе воспитанников обязательно были 

те, кто являлся правонарушителем. Но за 
всё время работы лагеря не было ни одно-
го случая правонарушения или ухода до-
мой. Тамара Ивановна всегда считала, что 
главное в общении с подростками – умение 
разговаривать, не считать их изначально 
неправыми, умение выслушать и привлечь 
к тому делу, которое нужно выполнить. 

А лагерь интересно создавался, дирек-
тором была назначена учитель французско-
го языка Тихонькова  Нина Густавовна. Физ-
руком был учитель физкультуры Черепанов 
Геннадий Иванович. А вот воспитателями и 
вожатыми были приглашены работницы во-
все не школы, а предприятий Режа, прежде 
всего швейной фабрики. Но со всеми сра-
зу был найден общий язык, и обе смены (а 
лагерь под началом Тамары Ивановны был 
два года) прошли просто замечательно.

Прошло много лет с тех пор, как окон-
чились дни работы старшей вожатой, но 
энергия и жизнелюбие живы в душе Тама-
ры Ивановны. А о ее работе вспоминают 
те когда-то пионеры, кто вместе с ней про-
водил интересные коллективные творче-
ские дела. Сейчас Тамара Ивановна ведет 
по-прежнему активный образ жизни: у нее 
очень красивый дом со множеством цветов 
и декоративных кустарников, у нее большая 
дружная семья, которая разбросана по раз-
ным уголкам страны. Тамара Ивановна лю-
бит путешествовать – и не только к внукам, 
но и в другие города страны, любит про-
гулки, особенно по лесу, на Смолянке. Она 
активно участвует в самодеятельности села. 

Платонова Софья, 
ученица МБОУ СОШ №23. 

Руководитель Е.Ю.Голендухина  

«Замечательный вожатый есть, друзья, у нас…» - распевала 
юная часть страны лет 40 назад. И у каждого молодого челове-
ка 10-14 лет был свой вожатый, так как каждый в этом возрас-
те был пионером, а пионерская организация держалась в том 
числе (или - прежде всего) на старших пионерских вожатых.

Стародумова  Тамара  Ивановна  с  пионерами
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В связи с тем, что 2022 год объявлен 
Годом народного искусства и нематериаль-
ного культурного наследия народов России 
для членов взрослого клуба «Липовские са-
моцветы» была проведена интеллектуаль-
ная игра, посвященная искусству, культуре, 
ремеслу, литературе с древнейших времен 
до наших дней. 

Нужно было пройти семь этапов. Каж-
дый этап состоял из семи вопросов. Со-
ревновались три команды. Участники игры 
вспомнили старинные загадки и пословицы, 
русские народные праздники и необычные 

древние профессии: звонарь, стряпчий, 
плевальщик. Очень понравился участни-
кам игры раунды, связанные с искусством 
и литературой. На этих этапах они вспом-
нили  русских художников и их картины, а 
также нестареющие произведения Ершова 
П.П. и А.С.Пушкина. В раунде «Народные 
промыслы» играющие назвали изделия на-
родных мастеров, которые славятся далеко 
за пределами нашего государства: жостов-
ские подносы, вологодские кружева, посуду 
из Хохломы и Гжели. 

В заключение гости библиотеки ис-
полнили русские народные песни под фо-
нограмму. Встреча в библиотеке прошла в 
дружеской атмосфере. Пришедшие на игру 
получили заряд положительной энергии, 
отлично отдохнули, поделились впечат-
лениями, узнали много интересного. Всем 
очень понравилось.  

С.А.Калинина, заведующая 
Липовской сельской библиотекой 
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Реклама

Поздравляем  с  юбилеем
дорогую, любимую  маму, жену, сноху 

Пономареву  Марину  Владимировну
Пусть  радость  легким  мотыльком

Присядет  тихо  на  ладошку,
Пусть  полной  чашей  будет  дом,

И  постепенно,  понемножку,
Как  из  простых  деревьев   лес,

Из  лепестков – цветок прекрасный,
Из  нежности, любви, чудес

Пусть  сложится  большое  счастье!

Тамара Егорова, Сергей, Артем

Программа Сборов представляла со-
держательные модули, включающие в себя 
тренинги, мастер-классы, игры. Участника-
ми Сборов стали 58 обучающихся с 8 по 11 
классы из школ № 1, 2, 3, 4, 5, 7, 10, 44, 46 и 
Центра творческого развития. Это - активи-
сты органов ученического самоуправления, 
проявляющие интерес к общественной дея-
тельности. 

Все участники были объединены в три от-
ряда, сформированные заранее. За каждым 
из отрядов был закреплен куратор. 1 отряд 
- «ЧБД» («Что было дальше» - 20 участников), 
куратор педагог-организатор Помазкина Д.С., 
вожатая - депутат РдД – Долгорукова Олеся. 2 
отряд - «Изумрудные огурчики» (19 человек), 
куратор - педагог дополнительного образова-
ния Долгорукова Т.А., вожатая – депутат РдД 

- Голендухина Валерия. 3 отряд - «Твикс» (19 
человек), куратор - педагог дополнительно-
го образования Корепанова Т.В., вожатая – 
депутат РдД - Калабина Валерия.

Сборы начались с торжественной це-
ремонии открытия, где были представлены 
организаторы и участники Сборов: курато-
ры, ведущие мастер-классов, ведущие игр и 
мероприятий. С напутственными словами к 
участникам обратилась заместитель началь-
ника  УО Администрации РГО И.Кузьмина. 
С законами Сборов познакомили вожатые 
- депутаты РдД (Режевская детская Дума). 
Ведущими Сборов стали старшеклассники 
школы №44 Слесарев Андрей и Сидорова 
Анастасия. Они провели игры на знаком-
ство и командообразование. Затем вожатые 
подготовили представление своих отрядов.

Все команды стали участниками игры 
по избирательному праву «Своя игра», ко-
торую подготовила и провела председатель 
РрТИК А.С.Воробьева. Цель игры привлече-
ние внимания будущих избирателей к по-
литико-правовой сфере общества. Игра со-
стояла из нескольких блоков, включающих 
вопросы по избирательному праву. По ре-
зультатам игры за 1 место была награждена 
команда «ЧБД».

После игры с ребятами была проведена 
общая сессия с целью введения в проект-
ную деятельность, которую провела учи-
тель истории и обществознания школы №2 
М.Шарова. Далее все команды отправились 
на мастер-классы по принципу «творческой 
кругосветки»: «Эстрадный танец» - педагог 
дополнительного образования Бавыкина 
А.Э., «Проектная школа» – учитель Шаро-
ва М.С., «Журналистика» - журналист газе-
ты «Новости Режа» Белоусова И.А. Отряды 
представили творческие доклады, в кото-
рых было отражено то, чему научились все 
участники. О работе с проектами рассказала 
Марина Султановна Шарова.

М.С.Шарова: В Центре творческого раз-
вития ежегодно проводят интересное и 
очень полезное мероприятие - Сборы акти-
ва. Я в них участвую уже больше 5 лет. Счи-
таю, что дети должны иметь возможность 
пообщаться, задать вопросы профессиона-
лам, общественникам, взрослым. Причем 
команда ЦТР всегда к разработке програм-
мы подходит очень трепетно. Они сначала 
выслушивают ребят, затем формируют ко-
манду спикеров, наставников. Место, ресур-
сы технические, высокопрофессиональные 
кадры ЦТР позволяют проводить Сборы в 
таком оптимальном формате, где через от-
дых активисты обучаются, общаются и на-
оборот.

Ребята в этом году собрались классные, 
очень инициативные, энергичные. Они сра-
зу «взяли меня в оборот». Много было во-
просов ко мне как депутату, в связи с чем я 
предложила на мастер-классах от каждой 
группы подготовить мини-проекты, кото-
рые затем могут быть включены в програм-
му деятельности Детской Думы на год. Так 
возникло три направления: «Развиваем со-
бытийность в РГО», «Места для подростков», 
«Навигатор профессий». Вы скажете, что ни-

чего нового, это все уже давно реализуется 
в РФ. Да, ребята отметили, что везде новые 
форматы, драйв, чего и в РГО не помешало 
бы внедрить. Что зачастую взрослые делают 
для молодежи то, что молодых не интересу-
ет, не подходит им. Ребята хотели бы сами 
для себя организовывать условия и благо-
устраивать среду. Они считают, что пора их 
уже услышать и присмотреться более вни-
мательно к их разработкам, предложени-
ям, проектам, чаще приглашать их за «стол 
переговоров».

Параллельно шли мастер-классы по 
журналистике. Так как время было ограни-
чено, с третьим отрядом «Твикс», который 
первым побывал на мастер-классе «Журна-
листика», решили сделать газету в формате 
устных рассказов-статей о том, что происхо-
дит на летних Сборах. 

У второго отряда «Изумрудные огур-
чики» было задание составить интервью, 
и ребята решили задать вопросы депутату 
Режевской Думы Марине Султановне Ша-
ровой. Как обещала, публикуем вопросы и 
ответы на них.  

Вопрос: Марина Султановна, мы зна-
ем, что вы депутат Режевской Думы, и 
мы хотим задать вам несколько вопро-
сов. Вы готовы ответить?

Вопрос: Какие качества вашего ха-
рактера помогают вам во всех сферах 
вашей жизни?

М.С.Шарова: Смелость, решитель-
ность, целеустремленность.

Вопрос: Есть ли такие качества, кото-
рые вы хотели бы приобрести, а от каких-
то избавиться, которые вам мешают? 

М.С.Шарова: Быть более сдержанной, 
терпимой к мнению других, а избавиться хо-
телось бы от излишней эмоциональности. 

Вопрос: С чего начинается ваш день?
М.С.Шарова: Конечно же, с гигиениче-

ских процедур. А потом готовлю утреннюю 
овсяную кашу.

Вопрос: Участвовали вы в детстве в 
общественной жизни? И проходили в 
ваше время такие сборы, как сегодня у 
нас?

М.С.Шарова: Да, у меня большой опыт 
участия в общественной, активной жизни. 
Я была заместителем председателя отря-
да, потом профоргом факультета в про-
фсоюзном движении. Сейчас я депутат и 
член межрегионального совета профсоюза 
учителей России. Я очень активно участвую 
в общественной жизни и стараюсь делать 
мир лучше. 

В Центре творческого развития 16 июня прошли тра-
диционные летние сборы актива ученического самоу-
правления старшеклассников «Новое поколение-2022». 
Это одно из любимых мероприятий для старшеклассни-
ков, где ребята в неформальной обстановке учатся но-
вому, общаются, находят новых друзей.

Окончание на с.13



И вот он явился - день рождения города 
Реж  249-й! До  «Юбилея-250» - рукой подать!

За 20 лет моей жизни в городе я усмо-
трел, что город растёт, живёт, благоустраи-
вается, отрыто три приличных парка, улуч-
шается качество городских 

Дорог, тротуаров, на очереди ликвида-
ция ветхого жилья, шикарные магазины.

Радует то, что жители на придомовых 
территориях разводят цветники, но их 
пока маловато! Дорогие мои режевляне! 
Цветы улучшают наше настроение, раду-
ют глаз, подавляют негатив в наших душах, 
а наличие бабочек говорит об улучшении 
экологии в нашем городе. Среди цветов и 
дети наши цветут!

Я приготовил к празднику фото моего 
придомового цветника, которым занима-
юсь уже 17 лет. Прошу вас оценить мой мно-
голетний труд.

Обращаюсь к жителям: у нас есть воз-
можность у каждого дома высадить под 
зиму тюльпаны, нарциссы, пионы и многое 
другое, чтобы  к юбилею город стал ещё 
краше, милее! Дорогие земляки, прошу вас, 
проявите инициативу, вместе мы сделаем 
город-сад! Да будет так - и точка.

Юрий Шестаков, 
инвалид 2-й гр., дитя войны

Обычно начало мероприятия приходит-
ся на дневное время, но нынче отошли от 
традиции и сделали вечерний день отдыха 
для односельчан. Зрители собрались, арти-
сты готовы, но у природы свои принципы 
и задумки: ровно за пять минут до начала 
грянула непогода, все небо затянуло, по-
дул сильный ветер, похолодало  и  пошел 
сильный дождь.  Особо боязливые зашли 
в здание ДК, но многие, достав зонты и до-
ждевики, пересидели непогоду, которая за-
кончилась в течение пятнадцати минут, на 
улице. С опозданием, но праздник начался.

Ведущие - Ю.Лукина, И.Муханов и 
А.Муханова - приветствовали гостей и объ-
являли номера. Гостей поздравил Началь-
ник Территориального управления по селу 
Останино А.И.Силин и депутат Режевской 
Думы М.Н.Киселева. Местный родовед и 
краевед Г.Е.Колмаков рассказал об исто-
рии образования села, спортинструктор 
Г.В.Колмакова назвала спортсменов, защи-
щавших честь села в течение года на сорев-
нованиях различных уровней. Сцена запол-
нилась парнями и девушками спортивного 
вида, на них было приятно посмотреть, да и 
места они у нас занимают всегда призовые. 
Заведующая библиотекой В.В.Ярославцева, 
как всегда, пригласила на сцену самые чи-
тающие семьи. Их оказалось немало, и было 
видно, если родители в семье читающие, то 
дети тоже от них не отстают, предпочитая 
книгу современным гаджетам. Заведующая 
ДК О.Колмакова вручила заслуженные гра-
моты участникам художественной самоде-
ятельности, а житель села Голендухино по-
благодарил Т.Бегян за работу с их хором.

Наше село прирастает населением не 
только из-за приезжих, но и благодаря се-
мьям, в которых появляются детки. В новом 
районе на въезде в село уже живут три се-
мьи. Не забыли поздравить всех, у кого в 
этом году прибавилось семейство, а самая 
многодетная семья Кузьминых вышла почти 
в полном составе на сцену. Детей у супругов 
семеро, и все с необычными, хотя по нынеш-
ним временам уже привычными, русскими 
именами. А вот самая пожилая жительни-
ца села А.В.Останина в свои 93 года уже не 
смогла присутствовать на празднике. На-
звали со сцены всех, кому в этом году испол-
няются круглые, крупные даты, не забыли 
поблагодарить спонсоров, без помощи ко-
торых было бы значительно труднее прове-
сти праздник.

Всех тех, кого называли с празд-
ничной сцены, поздравляли само-

деятельные артисты Останинского дома 
культуры, подбадриваемые своими ру-
ководителями О.Колмаковой, Т.Бегян, 
Г.Колмаковой, Н.Субботиной. Останинский 
народный хор, детский фольклорный ан-
самбль «Родничок», детский песенный 
коллектив «Домисолька», детский танце-
вальный коллектив «Конфетти», ансамбль 
«Селяночка», дуэт «Гармония», трио «Сопра-
но» - эти творческие коллективы показали 
себя на отчетном концерте и снова порадо-
вали своих зрителей искрометными высту-
плениями. Разделили радость праздника  с 
односельчанами и наши солисты Л.Рабчук, 
С.Загородных, Г.Колмакова. Гостья села и 
постоянная участница наших концертов 
С.Максимова порадовала своих поклонни-
ков не одной песней, впервые к нам при-
ехал хор деревни Голендухино, две песни в 
их исполнении нашли своих поклонников.

В то время, когда на сцене шел концерт, 
на площади развернулся праздник: выстав-
ка работ И.Е.Ефремовой поражала разноо-
бразием красок, подборка печатных мате-
риалов о родном селе привлекла внимание 
гостей, мастер-класс по украшению пряни-
ков показала С.Колмакова, а молодецкие 
забавы провел с желающими Р.Колмаков. 
Батут, сахарная вата, шашлык - угощение 
для детей и взрослых, у девочек был востре-
бован аквагрим, а у мальчишек разнообраз-
ные аттракционы. 

Русские народные игры провели с деть-
ми участники фольклорного ансамбля, кста-
ти пришлась и наша стационарная детская 
игровая площадка, она и в будние дни ни-
когда не пустует, а уж в праздник была за-
полнена под завязку. 

Торговые ряды и летнее кафе заполнено 
гостями, хорошо, что сцену видно из любого 
уголка площади и можно слушать выступле-
ния, не прерывая трапезу.

Отличительная особенность нынешних 
праздников – совсем небольшое количе-
ство людей слегка подшофе (слегка, а не 
напившихся до…). И это радует, ведь даже 
выступать перед трезвой аудиторией при-
ятнее, а на количестве аплодисментов и 
подпевок- подтанцовок от зрителей это не 
сказалось. 

Концертная программа подошла к кон-
цу, но праздник не закончился. На дискотеку 
подтянулась та молодежь, которая сегодня 
отмечала еще и свой день – День Молодежи. 
Двойной получился праздник в нашем селе!

Г.Колмакова

В этом году у нашего села не круглая дата - 337 лет 
исполнилось родной сторонке. И в первое послеко-
видное лето было решено провести пусть не боль-
шой, но праздник для жителей села. 
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Вопрос: Как вам удается совмещать 
работу, домашние дела и общественные? 
Как вы все успеваете? 

М.С.Шарова: За счет четкого таймин-
га. Я выстраиваю план на неделю, проду-
мываю, какие цели можно отложить, какие 
цели наоборот актуальные здесь и сейчас 
и помогут продвинуть дело, которое я за-
думала. Прогнозирование и целеполагание 
– только так. 

Вопрос: Что вам больше нравится в 
своей работе?

М.С.Шарова: Работа с детьми. Потому 
что каждый из вас  - это целая планета все-
го интересного, во-вторых, с вами можно 
сделать намного больше, чем с взрослыми. 
Вы мечтатели, вы не ограничены никакими 
барьерами, у вас нет стереотипов. Мне с 
вами очень комфортно. Мы с вами можем 
свернуть горы. 

Вопрос: Стать учителем – это была 
ваша мечта?

М.С.Шарова: Я не мечтала стать учи-
телем, я для ребят равноправный партнер. 
Я в пятом классе ребят принимаю, и мы вме-
сте идем к цели. Вы осваиваете предмет, а 
я учусь у вас, и вместе доходим до 9 или 11 
класса.

Вопрос: Трудно ли быть учителем?
М.С.Шарова: Конечно. Самое трудное в 

учительской профессии – это не подрезать 
крылья ребенку. Я всегда говорю своим уче-
никам, что мои оценки ничего не значат, на 
оценки вы не должны реагировать. Лучше, 
чем вы сами себя оцениваете, сами в себя 
верите, никто вас не оценит. Оценки вас 
меняют, влияют на самооценку и ограничи-
вают ваши возможности. Поэтому береги-
те свою самооценку, верьте в себя. Для меня 
самое сложное – это выставление оценки. 

Вопрос: А почему вы решили стать де-
путатом?

М.С.Шарова: Муниципальный депутат 
от активиста отличается только тем, 
что у него есть значок и удостоверение. Вы 
можете ходить на Думу, можете предла-
гать, вас будут заслушивать. Полномочия 
муниципального депутата не так велики и 
не так отличны от жителя-активиста. То, 
что я сменила статус с «активного жите-

ля» на «депутата», означает лишь только, 
что я стала ответственнее. Мне люди по-
верили и доверили свои интересы. Я стара-
юсь профессионально и настойчиво отста-
ивать интересы моих избирателей. 

Вопрос: Что входит в ваши обязанно-
сти депутата?

М.С.Шарова: Обязанность депутата 
работать с нормативной базой, прини-
мать нужные, актуальные постановления, 
положения, вовремя вносить актуальные 
предложения по изменения города и района 
к лучшему. Реагировать на жалобы и обра-
щения людей. Стимулировать чиновников 
участвовать в программах, которые смог-
ли бы улучшить Реж и Режевской район. И я 
также возглавляю комиссию по жилищно-
коммунальному хозяйству. Для меня это - 
новая тема, так как я обществовед. Сейчас 
я интересуюсь дорогами, транспортной 
логистикой и т.д. Сейчас предложена про-
грамма по осуществлению депутатского 
контроля за реализацией муниципальных 
контрактов. На комиссии мы разработали 
план действий и реализуем его. 

Вопрос: Какие проблемы за время ва-
шей депутатской деятельности были ре-
шены с вашим личным участием?

М.С.Шарова: Я депутат с сентября 
2021 года. Похвастаться можно только от-
дельными случаями, когда ко мне подходят 
люди, и я им помогаю обратиться в офи-
циальные государственные органы. А те 
стратегические проекты, которые нача-
ты, говорить, что они закончены, просто 
глупо. Сейчас промежуточный этап. Мы со 
студентами УрФУ сделали три IT продукта, 
которые будут внедряться в жизнь, и вы-
играли грант на 300 тысяч рублей, который 
тоже будет реализовываться в Реже. Про-
грамма так и называется «#Развиваюреж». 

Вопрос: Какие изменения вы бы хо-
тели видеть в городе в ближайшее буду-
щее?

М.С.Шарова: Чтобы появились, как вы 
и хотели, площадки для подростков, имен-
но такие, какие вы хотите. Если наши чи-
новники делают Коворкинг, площадку для 
общения, новых проектов, то хотелось бы, 
чтобы она была в новом формате. У нас в 
Реже есть такая тенденция – назвать по-

новому, а сделать по-старому. Моя задача: 
если мы новые форматы внедряем, то они 
должны быть инновационными и мы росли 
за ними, а не наоборот. Если мы шагаем в 
ногу со временем, то мы должны туда и ша-
гать, а не вешать таблички с новыми на-
званиями. 

Если уж у нас сегодня с вами взрослая 
тематика, то дороги у нас делают каким 
образом? Выделили деньги, мы под эти 
деньги подстроились и сделали дорогу. Во 
всем мире делается по-другому. Делается 
проект, затем этот проект проходит гос.
экспертизу, затем деньги распределяются 
именно на эти задачи и дорога делается в 
соответствии с проектом. А у нас все по-
другому, поэтому дороги рушатся через год, 
деньги десятками миллионов выбрасыва-
ются вникуда. Я хочу изменить все это. Хочу, 
чтобы использовались новые технологии. А 
у нас получается, что новое лекарство уже 
изобрели и внедрили, а мы все еще пользуем-
ся для заживления ран подорожником. 

Вопрос: Давайте немного отойдет от 
темы депутатства и поговорим о вас. Что 
вам может поднять настроение?  

М.С.Шарова: Мои родные - дети, внуки 
- и сладкое. Забавляет внучка, ей десятый 
месяц. А вообще у меня уже двое внуков. 

Вопрос: Чем увлекаетесь помимо ра-
боты?

М.С.Шарова: У меня нет времени на ув-
лечения. У меня трое детей и двое внуков. 
Дети учатся в школе, я их учу, консульти-
рую, переживаю за них. Стараюсь много вре-
мени проводить со своими детьми, чтобы 
я для них была референтной личностью, а 
не кем-то  иным. Семья – мое хобби и жизнь. 
Я знаю, что бытует мнение, что если у че-
ловека нет хобби, то он не интересный че-
ловек. Но я скажу честно – нет времени на 
хобби. 

- Спасибо, что ответили на наши во-
просы.

М.С.Шарова: Вам спасибо, вы хорошие 
интервьюеры!

Команде «ЧБД» («Что было дальше») до-
сталось творческое задание. Ребята раз-
делились на три группы. Первая готовила 
аудиорекламу предстоящего музыкально-
развлекательного вечера, вторая разра-

батывала рекламную продукцию, а третья 
описала события дня в стиле стенд-апа, 
было очень интересно и смешно. 

После генеральной репетиции нача-
лась развлекательная вечерняя программа 
«Молодежь Режа», которую подготовили и 
провели педагоги дополнительного образо-
вания Бавыкина А.Э., Корепанова Т.В., Ново-
пашина Н.С. и педагог-организатор Иванова 
Е.И. Вели вечер Слесарев Андрей и Сидоро-
ва Анастасия. Т.Ю.Семенова на вечернюю 
программу подобрала всем костюмы. Дети 
участвовали в танцевальных играх, конкур-
сах, флешмобе. И в финале был представлен 
отчетный видеоролик о Сборах, подготов-
ленный инженером-программистом Карпо-
вой Т.В. и методистом Дорохиной А.В. 

Всем участникам Сборов были вручены 
сертификаты участников. Кураторы в каж-
дом отряде определили самых активных 
участников - это 15 старшеклассников. Им 
вручены грамоты Сборов. Этим ребятам 
рекомендовано участвовать в Областных 
учебных сборах по программе «Лидер XXI 
века» и «Уральские Зори», которые состоят-
ся в конце августа в городе Нижний Тагил. 

Ведущие мастер-классов были награж-
дены благодарственными письмами за ра-
боту. Если анализировать отзывы, можно 
уверенно сказать, что большинство участ-
ников были удовлетворены программой 
Сборов и результатами. Организаторами 
Сборов являлись Управление образования 
Администрации Режевского городского 
округа, Муниципальное бюджетное уч-
реждение дополнительного образования 
«Центр творческого развития» и Депутаты 
Режевской детской Думы восьмого созыва 
(РдД).

Впереди лето, и надеемся, оно будет 
теплым. Отдыхайте, набирайтесь впечатле-
ний, встретимся осенью с новыми силами и 
с новыми идеями!

О.В. Мокроносова, 
методист МБУ ДО ЦТР

Ирина Белоусова
Фото ЦТР

Окончание. Начало на с.11
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4, 5, 6 ИЮЛЯ
Луна в Деве. Гармоничный, холодный, уме-

ренно сухой, малоплодородный период. Хоро-
шее время для борьбы с сорняками, посадки 
декоративных кустарников и низкорослых 
деревьев. Рекомендовано пикировать и пере-
саживать растения, посев которых проводил-
ся при Луне в Раке, Скорпионе или Рыбах. От 
посева всего, кроме однолетних, не имеющих 
запаха цветочных растений, лучше отказаться.

Растущая Луна. Период между новолунием 
и полнолунием. Растущая Луна способствует 
улучшению циркуляции соков и жизненных 
сил растений. Активность биополя в это время 
направлена снизу вверх и от центра к перифе-
рии. Верхняя часть растений развивается наи-
более интенсивно, наращивая биомассу. Это 
наилучшее время для проведения обрезаний, 
так новая поросль вырастает очень быстро. 
Главное - не переусердствовать, ибо растение 
может истечь соком, что приведет к его неми-
нуемой гибели. Окулировка в период расту-
щей Луны крайне нежелательна. Корневая си-
стема в это время практически не реагирует на 
повреждения, однако ее восстановительные 
функции несколько занижены. Если пересадка 

пришлась на этот период, то растения нужда-
ются в постоянном контроле. При растущей 
Луне рекомендованы посев, пересадка листо-
вых и бахчевых культур, плодовых деревьев, 
ягодных кустарников, земляники, а также рых-
ление земли, полив, внесение подкормок и ми-
неральных удобрений, укоренение черенков, 
прививки. Весь период растущей Луны расте-
ния нуждаются в большом количестве воды и 
обильном поливе.

Нисходящая Луна. Способствует развитию 
корневой системы. Самое идеальное время 
для посадок.

7, 8 ИЮЛЯ
Луна в Весах. Уравновешивающий, изо-

бильный, умеренно теплый, умеренно влаж-
ный, плодородный период. Удачное время 
для посева и пересадки большинства видов 
растений - от овощных до плодово-ягодных. 
Благодаря крепкой корневой системе расте-
ния быстро приживутся и принесут обильный 
урожай, который сможет храниться довольно 
продолжительное время. Можно смело брать-
ся за укоренение черенков, прививку и обрез-
ку плодовых деревьев и ягодных кустарников. 
Особенно благоприятное время для клубне-
вых (картофель, свекла, морковь и др.), а так-
же луковичных цветов. Особенно если Луна 
находится в убывающей фазе. Для стручко-
вых и подсолнечника полезна растущая Луна 
в знаке Весов. Весьма подходящее время для 
размножения цветочных культур. Находящая-
ся в Весах Луна дает растениям повышенную 
устойчивость к заболеваниям и вредителям. 
Хорошее время для сбора и закладки на хра-
нение семенного фонда.

Растущая Луна. Период между новолунием 
и полнолунием. Растущая Луна способствует 
улучшению циркуляции соков и жизненных 
сил растений. Активность биополя в это время 
направлена снизу вверх и от центра к перифе-
рии. Верхняя часть растений развивается наи-

более интенсивно, наращивая биомассу. Это 
наилучшее время для проведения обрезаний, 
так новая поросль вырастает очень быстро. 
Главное - не переусердствовать, ибо растение 
может истечь соком, что приведет к его неми-
нуемой гибели. Окулировка в период расту-
щей Луны крайне нежелательна. Корневая си-
стема в это время практически не реагирует на 
повреждения, однако ее восстановительные 
функции несколько занижены. Если пересадка 
пришлась на этот период, то растения нужда-
ются в постоянном контроле. При растущей 
Луне рекомендованы посев, пересадка листо-
вых и бахчевых культур, плодовых деревьев, 
ягодных кустарников, земляники, а также рых-
ление земли, полив, внесение подкормок и ми-
неральных удобрений, укоренение черенков, 
прививки. Весь период растущей Луны расте-
ния нуждаются в большом количестве воды и 
обильном поливе.

Нисходящая Луна. Способствует развитию 
корневой системы. Самое идеальное время 
для посадок.

9, 10 ИЮЛЯ
Луна в Скорпионе. Созидающий, рискую-

щий, теплый, влажный, плодородный период. 
Посев в это время отличается быстрой всхоже-
стью, развитой корневой системой, высокими 
и крепкими ветвями и стеблями, способны-
ми вынести самый обильный урожай. Луна в 
Скорпионе идеальна для роста и развития рас-
тений. Особенно хорошее время для посева и 
посадки лекарственных и пряных растений, 
а также овощных и ягодных культур, урожай 
которых планируется к долгосрочному хране-
нию. Плоды отличаются особым вкусом и мало 
подвержены гниению (при сборе урожая в со-
ответствующе благоприятные сроки). Из них 
можно сформировать качественный семенной 
фонд. Также неплохое время для возделыва-
ния любых комнатных цветов. Лунный Скор-
пион дает дополнительную защиту против 

разного рода заболеваний и вредителей. В это 
время благотворны полив, рыхление почвы, 
внесение органических удобрений и уничто-
жение вредителей.  Применения химических 
удобрений в этот период лучше избегать. Сто-
ит иметь в виду, что посаженный и собранный 
в это время картофель чрезмерно водянист и 
при хранении приобретает неприятный вкус.

Не рекомендуется собирать травы, сажать 
деревья, размножать растения корнями. Не 
следует выкапывать луковицы цветов, так как 
корневая система в это время из-за избытка 
влаги чрезмерно подвержена гниению.

Растущая Луна. Период между новолунием 
и полнолунием. Растущая Луна способствует 
улучшению циркуляции соков и жизненных 
сил растений. Активность биополя в это время 
направлена снизу вверх и от центра к перифе-
рии. Верхняя часть растений развивается наи-
более интенсивно, наращивая биомассу. Это 
наилучшее время для проведения обрезаний, 
так новая поросль вырастает очень быстро. 
Главное - не переусердствовать, ибо растение 
может истечь соком, что приведет к его неми-
нуемой гибели. Окулировка в период расту-
щей Луны крайне нежелательна. Корневая си-
стема в это время практически не реагирует на 
повреждения, однако ее восстановительные 
функции несколько занижены. Если пересадка 
пришлась на этот период, то растения нужда-
ются в постоянном контроле. При растущей 
Луне рекомендованы посев, пересадка листо-
вых и бахчевых культур, плодовых деревьев, 
ягодных кустарников, земляники, а также рых-
ление земли, полив, внесение подкормок и ми-
неральных удобрений, укоренение черенков, 
прививки. Весь период растущей Луны расте-
ния нуждаются в большом количестве воды и 
обильном поливе.

Нисходящая Луна. Способствует развитию 
корневой системы. Самое идеальное время 
для посадок.



ÐÅÊËÀÌÀ

×ÀÑÒÍÛÅ ÎÁÚßÂËÅÍÈß  ÐÅÊËÀÌÀ

19

-
-

-

-
-

-

-

-

 
-

-

-
-

-

-

-
-

-

-
-

-

-

-

-

-

-

-

-

, 

-
-

-

-

-
-

-

, 

-

-

-
-

-
-

-
-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

, 

-
-

-

-
-

-

-
-

 , 
-

, 
-

-

-

-
-

-

-

-
-

-

-

-

-

-
, 
-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-
-

-

-

-
-

-

 

-



ÐÅÊËÀÌÀ

×ÀÑÒÍÛÅ ÎÁÚßÂËÅÍÈß  ÐÅÊËÀÌÀ

-

-

, 

-

-

-
-

-

-

-

-
-

-

,
-

-
-
-

-

-

-

-

, 
-
-

-

-

-

-

-

-
-

-

-

-

 

-
-

-
-

-
-

-
-

-
-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-
-

-

-

-

-

-

-
-

-
-

-

-

-

-

-

-
-

-

-

-

-
-

-
-
-

-

-

-

-

-

-

-

-
-

-
-
-

-
-

-

-

-

-

-
-

-

-

-

-

-
-
-

-

-

-

-

-
-



ÐÅÊËÀÌÀ

×ÀÑÒÍÛÅ ÎÁÚßÂËÅÍÈß  ÐÅÊËÀÌÀ

-
-

-
-

-

-

-

-

-

 

-

-
-

-
-

-

-

-

-

-
-

-
-

-

-

-

-

-
-

-
-

-

-

-

-
-

-

-

-

-

-

 

-

-

-

, LG, 

-

-

-
-

-

-

-
-

-

-

-

-

-

-

-

, 
-

-

-

-
-
-

-
-

-
-

-

 

-

-
-

-

-

-

-

-
-

-
 

-
-
 

-
-

-
-

-
 

-

-

-

-

-
-
-

-

-

, pervo-

-

-

-

-

-
-
-

-

-
-
-

-

-
-

-
-
 

-

-
-

-

-

-

-

-

 



ОТДЕЛЕНИЕ ПЕНСИОННОГО ФОНДА
Российской Федерации по Свердловской области информирует

21 июня под председательством Мини-
стра внутренних дел Российской Федерации 
генерала полиции Российской Федерации 
Владимира Колокольцева состоялось засе-
дание Государственного антинаркотического 
комитета.

Участники мероприятия обсудили реа-
лизацию молодёжной политики в части вы-
работки антинаркотической идеологии. Ми-
нистр отметил, что эта задача многоплановая 
и требует скоординированных долгосрочных 
мер со стороны всех заинтересованных феде-
ральных органов:

«В прошлом году Министерством вну-
тренних дел совместно с другими ведом-
ствами проведено около четырёхсот тысяч 
мероприятий, направленных на формирова-
ние негативного отношения к наркотикам. 
Развиваются новые формы профилактиче-
ской деятельности, включая онлайн-конфе-
ренции и вебинары с учащимися».

Председатель ГАК подчеркнул, что значи-
тельный потенциал имеет информационная 
система «Молодёжь России». Её пользовате-
ли – именно та целевая аудитория, с которой 
можно и нужно работать. Около двух недель 
назад на данном портале создан «банк анти-
наркотических ресурсов».

«Напомню, задача по внедрению такого 
продукта ставилась на предыдущем заседа-
нии Комитета. Теперь важно наполнить его 
контентом, который будет интересен мо-
лодым людям и станет существенным под-
спорьем для специалистов», – сказал Глава 
МВД России.

Эффективное продвижение антинарко-
тической идеологии невозможно без творче-
ского, неформального подхода. Здесь крайне 
востребован опыт регионов. Например, в 
Мордовии, Брянской, Кемеровской областях 
и ряде других субъектов успешно зареко-
мендовали себя так называемые школы во-

лонтёрства. В них реализуются программы 
подготовки учащихся и студентов для после-
дующей профилактической работы со свер-
стниками.

«Комплексные меры приносят свой ре-
зультат. За последние годы доля молодёжи 
среди совершивших общеуголовные и нарко-
преступления в целом стабильно сокраща-
ется», – констатировал Глава ведомства.

Ещё одной темой мероприятия стала ор-
ганизация работы по сокращению уровня от-
равлений и смертности от потребления нар-
котических средств. Владимир Колокольцев 
сделал акцент на необходимости устранять 
сам источник опасности, наращивать усилия 
по изъятию из незаконного оборота запре-
щённых веществ.

«Многое делается и с точки зрения упреж-
дающих мер. В частности, совершенству-
ются методы профилактики, диагностики и 
лечения больных наркоманией, функциониру-

ют механизмы раннего выявления наркозави-
симых, развивается наркологическая служба, 
расширяется система медицинской реабили-
тации», – добавил Министр.

Государственный антинаркотический ко-
митет проанализировал итоги мониторинга 
наркоситуации в стране. Председатель на-
помнил, что в условиях ковидных ограниче-
ний отмечалось расширение внутреннего 
производства наркотических средств, а по 
мере их отмены – процесс восстановления 
маршрутов поставок наркотиков в Россий-
скую Федерацию.

«В прошлом году объём изъятых прекур-
соров увеличился в 6,5 раза, а запрещённых ве-
ществ – более чем в полтора раза. Пресечено 
на 40% больше фактов контрабанды», – за-
явил Глава МВД России.

Результаты анализа наркоситуации и тен-
денции её развития вошли в доклад Прези-
денту Российской Федерации.

Ежемесячную отчетность о работающих за-
страхованных лицах по форме СЗВ-М за июнь 
2022 года страхователи обязаны представить в 
территориальные органы Пенсионного фонда РФ 
в срок, установленный Федеральным законом от 
01.04.1996 № 27-ФЗ «Об индивидуальном (персо-
нифицированном) учете в системе обязательного 
пенсионного страхования», - не позднее 15 июля 
2022 года.

Сведения о застрахованных лицах по фор-
ме СЗВ-М страхователи представляют на всех 
работающих застрахованных лиц (включая лиц, 
которые заключили договоры гражданско-пра-
вового характера, предметом которых являются 
выполнение работ, оказание услуг, договоры ав-

торского заказа) с указанием ФИО, СНИЛС и ИНН 
работников.

Прием от страхователей отчетности по теле-
коммуникационным каналам связи осуществля-
ется территориальными органами ПФР и в выход-
ные (праздничные) дни.

Согласно действующему законодательству 
за непредставление страхователями отчетности 
в установленный срок, представление неполных 
или недостоверных сведений к страхователям 
применяются финансовые санкции в размере 500 
рублей в отношении каждого застрахованного 
лица. За несоблюдение порядка представления 
сведений в форме электронных документов - в 
размере 1000 рублей.

Обращаем внимание, что в случае непред-
ставления сведений в установленный срок, по-
влекшего за собой переплату пенсий работаю-
щим пенсионерам, страхователь дополнительно 
возмещает в бюджет Пенсионного фонда Россий-
ской Федерации нанесенный ущерб за счет из-
лишне выплаченных сумм пенсий.

Кроме того, в соответствии со ст. 15.33.2 Ко-
декса Российской Федерации об административ-
ных правонарушениях на должностное лицо мо-
гут быть наложены штрафы.

Во избежание финансовых санкций предла-
гаем страхователям не откладывать сдачу отчета 
на последний день отчетной кампании, а также 
учесть, что при представлении сведений на более 

10 работающих застрахованных лиц, отчетность 
должна быть представлена в форме электронно-
го документа, подписанного усиленной квалифи-
цированной электронной подписью.

Подробную информацию о порядке запол-
нения ежемесячной формы отчетности можно 
получить в Клиентской службе (на правах отдела) 
в г. Реже по телефону (34364) 3-11-05 или по теле-
фону горячей линии Отделения ПФР по Сверд-
ловской области 8-800-6000-389 (время работы 
телефонов горячей линии: понедельник - четверг 
с 8.30 до 17.30, пятница - с 8.30 до 16.30).

Напоминаем, что граждане, у которых фор-
мируются пенсионные накопления, до 1 декабря 
2022 года могут воспользоваться правом перево-
да этих средств от одного страховщика другому 
страховщику. Страховщиком может быть Пенси-
онный фонд Российской Федерации или негосу-
дарственный пенсионный фонд, входящий в си-
стему гарантирования прав застрахованных лиц.

Контролировать формирование пенсионных 
накоплений граждане могут в 

 на сайте Пенсионного фонда России. 
Если обнаружена информация о неправомерном 
переводе пенсионных накоплений, следует уве-
домить ПФР об этом факте.

Смена страховщика, занимающегося инве-
стированием средств пенсионных накоплений, 
происходит при переходе из одного НПФ в дру-
гой, при переходе из Пенсионного фонда Россий-

ской Федерации в НПФ, а также при переходе из 
НПФ в ПФР. Пользоваться правом на смену стра-
ховщика можно ежегодно. Сменить страховщика 
можно в следующем году (досрочный переход) 
или через 5 лет путем подачи заявления о пере-
ходе или о досрочном переходе.

Досрочный переход к новому страховщику - 
это смена страховщика, которая осуществляется 
в году, следующем за годом подачи застрахован-
ным лицом заявления о досрочном переходе.

Смена страховщика чаще одного раза в 5 лет 
может повлечь потерю инвестиционного дохода, 
а в случае отрицательного результата инвести-
рования - уменьшение средств пенсионных на-
коплений.

Чтобы перевести пенсионные накопления из 
ПФР в НПФ, либо из одного НПФ в другой НПФ 
сначала необходимо заключить договор об обя-

зательном пенсионном страховании с выбран-
ным фондом, а затем подать заявление о смене 
страховщика в ПФР. Для перевода средств в 
управляющую компанию, в том числе при возвра-
те в ПФР, заключать договор не требуется.

Заявление можно подать через портал госус-
луг (при наличии усиленной квалифицированной 
электронной подписи) или лично в клиентской 
службе ПФР. Заявления, направленные по почте 
или курьером, не принимаются к рассмотрению. 
Это сделано с целью предотвращения мошенни-
ческих действий со стороны недобросовестных 
агентов НПФ.

В случае подачи заявления о переходе граж-
данин вправе изменить свое решение и подать 
уведомление об отказе от смены страховщика 
до конца года. Если в течение текущего года по-
ступит более одного заявления о переходе (о до-

срочном переходе) без предварительной подачи 
уведомлений об отказе от смены страховщика, 
ПФР откажет в удовлетворении второго и после-
дующего заявлений.

Более подробную информацию можно по-
лучить в Клиентской службе  (на правах отдела) 
в г. Реже по телефонам (34364) 3-19-07, 3-20-61 
или по телефону горячей линии Отделения ПФР 
по Свердловской области 8-800-6000-389 (время 
работы телефонов горячей линии: понедельник - 
четверг с 8.30 до 17.30, пятница - с 8.30 до 16.30), а 
также на официальном сайте Пенсионного фонда 
России в разделе меню «Гражданам» - «Будущим 
пенсионерам» - «Дополнительная информация» 
- «О пенсионных накоплениях» (https://pfr.gov.ru/
grazhdanam/pensions/pens_nak/).

Отделение ПФР по Свердловской области 
напоминает, что для работы во время летних 
каникул школьникам и студентам необходимо 
иметь страховой номер индивидуального ли-
цевого счета - СНИЛС.

Сегодня СНИЛС - основной идентификатор 
прав граждан, используемый в системах обя-
зательного пенсионного и медицинского стра-
хования, а также при предоставлении государ-
ственных и муниципальных услуг. 

На индивидуальном лицевом счете от-
ражается информация о пенсионных правах 

(страховых взносах и страховом стаже), ко-
торую работодатель представляет на своих 
работников. Эти сведения в последующем бу-
дут учитываться при назначении пенсии, чем 
больше взносов будет перечислено за всю тру-
довую деятельность, тем выше будет размер 
пенсии. Таким образом, работая в летний пе-
риод, подростки могут не только заработать, 
но и начать «копить на пенсию». Вот почему 
так важно даже на небольшой промежуток 
времени, такой, как летние каникулы, трудоу-
страиваться официально.

Если школьник или студент достиг возрас-
та 14 лет и до сих пор не имеет СНИЛС, он мо-
жет получить его самостоятельно. Для этого 
можно обратиться  в МФЦ или любую клиент-
скую службу Пенсионного фонда. 

Кроме этого, документ можно оформить 
и на первом рабочем месте. В этом случае 
работодатель после заключения трудового 
договора направляет в ПФР анкету зареги-
стрированного лица, а ПФР в течение пяти 
рабочих дней открывает индивидуальный ли-
цевой счет и возвращает работодателю уве-
домление о регистрации с указанием СНИЛС 
работника.

Стоит отметить, что страховой номер индиви-
дуального лицевого счета - это не только номер 
счета, на который работодатель делает отчисле-
ния в фонд будущей пенсии, что для детей и под-
ростков, может быть, пока не так важно. Это еще и 
ключ к единому интернет-порталу государствен-
ных услуг.

Более подробную информацию можно полу-
чить в Клиентской службе (на правах отдела) в г. 
Реже по телефонам (34364) 3-19-07, 3-20-61 или 
по телефону горячей линии Отделения ПФР по 
Свердловской области 8-800-6000-389 (время 
работы телефонов горячей линии: понедельник 
- четверг с 8.30 до 17.30, пятница - с 8.30 до 16.30).

Программа государственного софинанси-
рования пенсионных накоплений продолжа-
ет действовать.

Участниками Программы, имеющими 
право на выделение сумм финансовой под-
держки со стороны государства, являются за-
страхованные лица, вступившие в Программу 
в период с 1 октября 2008 года по 31 декабря 
2014 года и успевшие сделать первый взнос в 
срок до 31 января 2015 года. Если гражданин 
подал заявление о вступлении в Программу в 
период с 5 ноября по 31 декабря 2014 года, 
являясь при этом получателем любого из ви-
дов пенсии, то уплаченные им в дальнейшем 
суммы дополнительных страховых взносов 
будут увеличивать пенсионные накопления 
без софинансирования со стороны государ-
ства.

По условиям Программы государство ежегод-
но обеспечит софинансирование дополнительных 
страховых взносов участников Программы при 
уплате взносов в пределах от 2000 до 12000 руб. 
в календарном году. При перечислении дополни-
тельных страховых взносов в размере менее 2000 
руб. софинансирование государством не осущест-
вляется. Программа действует 10 лет с года уплаты 
первого взноса. Это означает, что взносы граждан, 
которые впервые уплатили деньги по Программе 
в 2013 году, будут удваиваться до 2023 года (при 
условии уплаты последнего платежа в 2022 году).

Взнос по Программе уплачивается самосто-
ятельно или через работодателя. При самостоя-
тельной уплате платежную квитанцию с необходи-
мыми реквизитами можно получить в клиентской 
службе ПФР по месту жительства, в банке, либо 
сформировать на сайте Пенсионного фонда Рос-

сии, используя электронный сервис «Сформи-
ровать платежный документ», размещенный в 
разделе «Электронные сервисы». Чтобы сделать 
взнос через работодателя, участнику необходимо 
подать в бухгалтерию по месту работы заявление в 
произвольной форме с указанием размера ежеме-
сячного платежа в денежной сумме или в процен-
тах от зарплаты. Изменить размер взноса можно с 
помощью нового заявления.

Контролировать формирование средств 
участники Программы могут через личный каби-
нет на сайте Пенсионного фонда России (https://
es.pfrf.ru/) или на портале госуслуг (https://www.
gosuslugi.ru/). В сервисах отражается вся необходи-
мая информация, включая совершенные платежи, 
сумму государственного софинансирования и по-
лученный от этих средств инвестиционный доход. 
Все эти сведения есть и в выписке из лицевого сче-

та, которую можно запросить в личном кабинете 
на сайте Пенсионного фонда России (https://pfr.gov.
ru/), в мобильном приложении ПФР, на портале го-
суслуг (https://www.gosuslugi.ru/). 

Более подробную информацию о Программе 
государственного софинансирования пенсион-
ных накоплений можно получить в Клиентской 
службе (на правах отдела) в г. Реже по телефонам 
(34364) 3-19-07, 3-20-61 или по телефону горячей 
линии Отделения ПФР по Свердловской области 
8-800-6000-389 (время работы телефонов горя-
чей линии: понедельник - четверг с 8.30 до 17.30, 
пятница - с 8.30 до 16.30). Получить информацию, 
связанную с персональными данными можно 
только при наличии кодового слова. Кодовое 
слово можно установить в профиле пользователя 
в личном кабинете на сайте Пенсионного фонда 
России (https://pfr.gov.ru/).



ОВЕН (21.03-20.04).
Несколько ближайших дней могут переста-
вить акценты, сориентировать вас в новом 
направлении. Первая половина недели благо-
приятна для деловой активности.

ТЕЛЕЦ (21.04-21.05).
У вас появится еще больше возможностей 
и желаний. В такой период хорошо делать 
имиджевые приобретения, принимать пред-
ложения (не только личные, но и деловые).

БЛИЗНЕЦЫ (22.05-21.06).
Будьте внимательны на выходных, когда кто-
то из партнеров может по-новому себя пози-
ционировать. Наблюдайте, но не торопитесь с 
ответной реакцией.

РАК (22.06-22.07).
На этой неделе вам будет значительно легче, 
чем окружающим "разрулить" сложную ситуа-
цию. А в любовной жизни это наиболее интен-
сивный и насыщенный период.

ЛЕВ (23.07-23.08).
Середина недели оптимальна для поездок, 
посещения различных инстанций, встреч лич-
ного и делового характера. В субботу случай-
ных знакомств.

ДЕВА (24.08-23.09).
До конца недели постарайтесь воплотить 
свои планы, поскольку впереди у вас до-
вольно активный, но непредсказуемый пе-
риод.

ВЕСЫ (24.09-23.10).
Вся неделя благоприятна для романтиче-
ских встреч, легких флиртов. Любовные 
истории возможны в поездках, коротких 
путешествиях.

СКОРПИОН (24.10-22.11).
Исключительно важная для ваших перспек-
тив неделя. Будьте ответственны и вниматель-
ны, щадите чувства близких людей. Это воз-
можность обновления.

СТРЕЛЕЦ (23.11-21.12).
В решении деловых вопросов в первую оче-
редь ориентируйтесь на материальную сто-
рону. В субботу могут произойти события или 
придет ощущение значительных перемен.

КОЗЕРОГ (22.12-20.01).
Неожиданные результаты может прине-
сти контакт с зарубежными партнерами. 
В среду хорошо делать приобретения для 
дома.

ВОДОЛЕЙ (21.01-19.02).
Обращайте внимание на знаки событий. 
Вспомните, что происходило с вами в на-
чале года. Теперь эта тема может получить 
новое развитие.

РЫБЫ (20.02-20.03).
Могут открыться новые перспективы, по-
ступят предложения. Ведите переписку, 
заводите новые знакомства, договаривай-
тесь.



ÐÅÊËÀÌÀ


